



暦の上では「立冬」を過ぎ、少しずつ冬の足音が近づく季節となりましたが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

学校では、毎日子どもたちの元気いっばいの声が響き、活気に満ちあふれています。11月後半も生徒、教職員一同、何事にも全力で頑張っていきたいと思っておりますので、今後とも温かい応援をよろしくお願いいたします。それでは、今号もどうぞお楽しみください。

校納・表彰式

11月10日(水)に各種大会及びコンクール等の校納・表彰式を行いました。前回の学校だよりでもお知らせしましたが、10月30日(土)から11月7日(日)の期間で、第45回宮崎県中学校秋季体育大会が行われました。出場した選手は、学校代表、そして西諸地区代表としてよく頑張ってくれたと思います。今回の県大会への参加を通して学んだことをぜひ今後の活動に生かしてほしいです。本当にお疲れ様でした。

なお、今回の校納・表彰式に係る対象部及び個人は以下のとおりです。

【第72回西諸地区中学校総合体育大会 駅伝競走】

女子総合：第2位

区間賞：第1区 池田 芽生 第5区 春田 珠空

【第45回宮崎県中学校総合体育大会】

～団体の部～

女子ハンドボール部：第2位 男子ハンドボール部：第3位

～個人の部～

陸上競技 共通女子 1500m 第3位 春田 珠空

【西諸地区読書感想文・感想画コンクール】 入選：高佐 みのり



生徒集会～第3期活動へ～

生徒集会体制となって初めてとなる「生徒集会」が行われ、各専門委員会における第2期の反省及び第3期の目標に向けた具体的な取組について専門委員長、副委員長から発表がありました。この具体的な取組に関しては、全校専門委員会での協議、そして中央委委員会での協議を経て決定したものととなり、生徒の皆さんによって決められたものです。それぞれの取組がしっかり展開され、よりよい三松中学校へと成長してくれることを期待しています。生徒会の活性化は学校全体の活性化につながります。よろしくお願いいたします。

おやじ学級～第3回活動～



10月30日(土)におやじ学級の第2回活動が行われました。今回は、学校北側の樹木の剪定を中心とした作業でした。ここ数年大がかりな剪定を行っていなかったということもあり、かなり大変な作業でしたが、とてもすっきりし、明るくなりました。貴重な休日にも関わらず、出席いただきましたおやじ学級の皆様、大変お疲れさまでした。そして、ありがとうございました。



虫歯の治療を！！

5月に実施された「歯科検診」で虫歯が発見され、治療が必要と診断された人のうち、現時点で治療が終わっている人の割合は40%に止まっています。思うように治療率が上がっていないというのが現状です。治療率の向上には、本人の意識と保護者の協力が必要となります。幸いにも、ここ三松中校区内には歯科医院が近くにあり、受診環境は整っていると思います。皆さんもご存知の通り、虫歯は自然に治ることはありません。だからしっかりと治療することが大切です。

本校では毎週水曜日がりフレッシュデー(部活動休養日として一斉下校)となっていますので、ぜひ活用して治療をお願いいたします。特に3年生は、入試前に治療を済ませておくと、安心して入試に臨むことができると思います。

